



朝晩涼しくなり、ようやく秋の気配が感じられる季節になってまいりました。子どもたちもかけっこややうぎを通して、運動会への期待も高まっているようです。さわやかなこの時期は、子どもたちにとって活動的でのびのびと園生活を楽しめるときです。10月は子どもたちが楽しみにしている行事も続きます。大きな行事を体験しながら着実に成長していくお子さんの姿をお確かめください。

どうじきょうりょく 同事協力の保育

自分のことを中心に考えるのが、乳幼児期の特性と言えましょう。しかし、月齢が進んでくるにしたがって、たとえば三歳は三歳なりに、また、すでに四歳を迎えた子どもたちはそれなりに、友だちもでき、友だちと遊ぶことの楽しさを身につけるようになります。

10月は、園で運動会や園外保育が計画されています。この機会を通して、協力の大切さを体験する中から学びあうことができます。

もちろん実際には、乳幼児にとっては、協力の楽しさや、協力することによって成果を得るということについては、まだまだ実感がともわないと思います。しかし行事や遊びを通して、友だちと力を合わせることによって、大きな仕事ができ、大きな成果が上がり、大きな楽しみが期待できることを徐々に知らせていくことが大切です。

また、運動会などの行事を通して、友だちとの協力を学ぶだけではなく、相手の気持ちになって、同じ心で力を合わせ友だちに対して、すなおに声援を送ることができるような保育を心がけています。

合掌

◇10月の予定◇

☆いもほり遠足(年長・年中・年少)☆

10月16日(水)に予定しています。

当日はお弁当を持って行き、いもほりの後、県民健康福祉村(越谷市)で遊びます。詳細については「いもほり遠足」のたよりをご覧ください。

☆収穫祭(おにぎりパーティ)☆

春よりすすめてまいりました稲作活動は、土作りに始まり田植え、水替えと一生懸命取り組みました。実らせたお米は、各クラス毎に収穫し、おなかいっぱいとはいきませんが、楽しくおいしくいただきたいと思います。食に対する気持ちや意欲、食べ物を大切にする心が大きく育まれることだと思います。

《お知らせ》

◆令和7年度園児募集◆

・来年度の入園案内書は、10月15日(火)午前8時～10時に配布いたします。該当の方は必ず事前にご連絡ください。入園説明会は、同日午前10時より受付、10時30分より体育館にて開催いたします。なお、説明会終了後11時30分まで園内を見学できます。

・入園願書の受付及び面接は、11月1日(金)午前8時30分からです。関係保護者の皆様、またご近所に入園されるお子さまがおられましたら是非当園をお薦めくださるようお願い申し上げます。(7月配布たより「認定こども園地域開放事業及びこども園案内について」参照)

*入園願書を郵送することは公認幼稚園の取り決めによりできませんのでご了承ください。

※在園・卒園関係の方は事前に入園の有無をご連絡いただけますと助かりますので、よろしくお願ひします。

◆就学時健康診断(年長)◆

就学するそれぞれの小学校において就学時健診が行われます。当日は園で昼食をすませてから降園となりますので、該当する方は12時30分にお迎えをお願いします。(当日は上ばきを持ち帰りますので翌日忘れずに持たせてください)

※該当児以外は通常通りの降園となります。

◆教育相談日◆(10月18日(金))

毎月1回教育相談日を開催していますが、10月より小学校就学についての相談を中心に行います。希望の方はご連絡のうえ、指定された日時にご来園ください。(日時については多少相談に応じます。また、時間の余裕のない方には電話相談でも応じることができますが、できるだけ直接あって、話を伺い相談に応じたいと思います)

